
 

 ◆高野校長先生挨拶◆ 

 

皆様おはようございます。９月 11 日（火）から 13 日（木）までの３日間、５年生は移動教室に行って

きました。お迎えに来ていただきました５年生の保護者の皆様にはお伝えしましたが、子供たちの成長の著

しさに大変驚き、また感動しました。親元を離れ、友と過ごした３日間は貴重な経験となったことでしょう。 

 また、10 月 6 日（土）7 日（日）には光が丘地区祭が開催されました。本校からはブラスバンドクラブ

の演奏出演と図工作品及び書写の展示をさせていただきました。地域行事への参加も子供たちの健やかな成

長に欠かせません。 

 さて、本校では 11月 16日（金）17日（土）学芸会を予定しています。この行事は３年に１度開催され

ます。舞台に立って、「せりふ」に思いを込めてそれぞれの役を演じます、ぜひご覧いただきますようお願い

いたします。 

 今後ともＰＴＡ役員の方々・保護者の皆様方とともに、子供たちの成長を助け、見守っていきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 
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 ◆下津会長挨拶◆ 

 

日頃より、ＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。 

２学期も、もう半分が過ぎようとしているところ、時間は戻りますが…、去る７月２１日には学校応援団

との共催で「四季の香夏まつり」を開催いたしました。酷暑の中にもかかわらず、多くの子供たちが来校し

て、たくさんの元気な顔、喜ぶ顔を見せてくれました。そして、ＰＴＡのブースとして企画した移動水族館

では、驚いた顔や、もの珍しそうな興味深々の顔など、普段なかなか見ることのない表情を見せてくれまし

た。ご協力いただきました先生方、学校応援団の皆様、そしてＰＴＡスタッフの皆様、おつかれさまでした。

反省点もありますが、今回の経験をこれからの活動に生かしていければと思います。 

また、来月は、３年に一度の学芸会が予定されています。セリフを覚え、役を演じ、みんなで一つのお芝居

をつくり上げることは、子供たちにとってきっと良い経験になると思います。ここでもまた多くの顔を見る

ことができるのを楽しみにしております。 

 

 

 

光が丘四季の香小学校 PTA 

会 長  下 津  信 幸 第 3号 

家庭数配布 



◆各委員会報告◆ 

    

 

                

 

 

「来年度 PTA本部役員選出について」のアンケート用紙は 

12月に入りましたら配布しますので、ご協力をお願いします。 

次回の運営委員会は １月 19日(土) １０時００分～ 

会場はランチルームです 

＊欠席される場合は各委員長へ連絡をお願いします＊ 

      地域担当委員会 

・青少年育成光が丘地区委員会（環境部） 

10/5～7 第 10回地区祭実行委員会 

出席・準備・片付け  

10/27 クリーンキャンペーン参加 

・青少年育成第五地区委員会 

 8/2  地域パトロール参加 

 12/1 みかん狩り実行委員会出席 

・旭町南地区区民館 

 10/28 館まつりお手伝い 

・光が丘地区区民館 

 11/9  第１回ハートフルバザー担当者 

会議出席        

 

防犯委員会 

・安全安心ボランティア 

 ７月 17名活動 

 9月 16名活動 

・週末パトロール 

7/14・22 9/8・16実施 

・地域パトロール 

現在 1年生実施中（～11/9まで） 

次回 4年生実施予定 

（11/12～1/10） 

1年生実施予定（11/17～1/9）  

・避難拠点連絡会 8/31出席 

学級活動委員会 

・交流会  

 11 月 12 月 各学年保護者会に合

わせて実施予定 

・ベルマーク・インクカートリッジ 

 回収・集計を継続 

校内委員会 

・ラジオ体操 

 参加企業へのお礼状送付 

皆勤賞の児童へ景品配布 

・給食試食会  

 ９/13実施 参加者 36名 

 「良い経験でした」「彩りよく素材の     

 味がしっかりしていた」 

 「衛生面にも気をつけて、丁寧に作られてい

た」などの意見 

・広報誌 

 次号に向け、学校行事、PTA行事撮影 

 

 

 

 

 

 

≪四季の香夏まつりの感想≫ 

・暑さ対策がしっかり出来ていた。 ・移動水族館は、様々な意味でよかった。 

・子供たちが楽しそうだった。   ・夏は暑すぎる日が多く、開催時期の検討は必要 

・お手伝いの方の食事についての説明がほしかった。 


